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　一般質問は､議員が市政全般について､自由なテーマで市長に質問･政策提言を行うもので､市民の声を
市政に届けるものです｡３月定例会では､１日､４日､５日の３日間､16人の議員が一般質問を行いました｡
　ここでは､質問と答弁の一部をご紹介します｡なお､質問の内容は､質問した議員が作成しています｡
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◆消防広域化後の狭山市
①４月から消防業務が広域化されるが、「狭山
市にとって消防力の強化になる」というのは
具体的にどういうことか。
②化学消防車が１台削減されることになって
いるが、これに代わる車両の購入予定は。
消防長 ①現場
で活動する職員
は、合計15人が
増員され、消防
力の強化につな
がる。また、災害
現場での初動態
勢は、現在の７
台から12台にな

◆幹線道路の整備で安全対策を
①東京狭山線の開通の影響は。
②県道川越入間線の入曽交差点の整備計画。
特に車道と側溝の段差の解消は。
都市整備部長 ①東京狭山線の市内全線開通
で、周辺道路の渋滞緩和と圏央道や関越自動
車道へのアクセスなど、交通利便性の向上と、
周辺地域の活性化が期待される。また、市内で
は県道所沢狭山線、工業団地日高線などの交
通渋滞の緩和も期待されている。一方、県道川
越入間線などは、迂回せずに直接東京狭山線
にアクセスできるため、交通量の増加が予測
される。このため、市では堀兼交差点の渋滞解
消のため、川越入間線に右折帯を整備するな
どの交差点改良を県に重点要望している。

②入曽交差点の川越市方面は交通量が多く、
道路も狭く、また右折帯や歩道も整備されて
いないため、埼玉県に交差点改良を要望して
いる。県では改良に必要な用地取得の交渉を
権利者と交渉を重ねており、めどが立ち次第
整備を進めていきたいと聞いている。

歩行者・自転車の安全を
どう守るのか

町田　昌弘（志政会）

今回の主なテーマ

▼東京狭山線開通の影響

▼市道幹第 15 号線の整備

▼中学校武道必修化の安全対策

り、初動態勢の大幅な強化が図られる。
②化学消防ポンプ自動車は、29年３月に廃車
する予定であるが、26年度に同等の機能を持
つ水槽つき消防ポンプ自動車を更新する予定。

◆保育に独自の基準を
　保育所型には株式会社などの企業参入が認
められているが、保育の現場へ営利参入を認
めない独自の基準が必要ではないか。
福祉こども部長  待機児童の解消には、多くの
民間の力が必要と考えられ、必要な場合、欠格
事項に該当する場合以外は、県が認可するこ
とになっている、市では基本的には多様な法人
の参入を認める一方、指揮、指導監督で良質な
保育の確保に取り組むことが必要と考える。

４月の広域化後も
さらなる安心・安全の消防を

大沢　えみ子（日本共産党）

今回の主なテーマ

▼消防広域化に向けた諸準備

▼子ども子育て新システムの課　
　題
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広域化後も現水準の確保を

◆納税者の事情を考慮した対応を
①収入減などで納税が困難な方には親身にな
って相談に応じ、強引な取り立てはしないで。
②延滞金利率(14.6％)は高すぎる。納税者の
事情を考慮して延滞金の減免を。
総務部長 ①納付が困難な方のそれぞれの事
情を勘案し徴収を猶予するなど、収入に見合

った納付をお願いしている。
②延滞金の減免件数は年間４、５件ほどで、天
災や会社の倒産の場合など、市税条例施行規
則の規定に基づき適切に処理している。

◆無料作品展示場所の確保
　旧中央公民館では、絵・写真などの無料展示
ができたが移転後は無い。以前のように無料
展示場所の確保を。
生涯学習部長 市民交流センター３階のロビ
ーは、施設完成後に確認したところ、防火シャ
ッターがあることなどから、展示スペースと
して活用することは難しいと判断したもの。
展示場所は、今後、各施設の利用状況を見る中
で、施設の管理者とも協議していきたい。

市民の立場に立った対応を

広森　すみ子（日本共産党）

今回の主なテーマ

▼市税の納付困難者への対応

▼中央公民館の無料作品展示

▼公共建築物改修の進捗状況

◆犯罪被害で苦しむ人への支援策
①狭山警察署管内の犯罪数と交通死亡事故の
件数は。
②被害者支援推進協議会の状況は。
③犯罪被害者自助グループの立ち上げと支援
を願いたいが、いかがか。
市民部長  ①24年中の発生件数は3,446件で、
そのうち市内は1,770件。前年より255件減っ前年より255件減っ
ているが、ているが、強盗、路上強盗、強制わいせつ、ひっ
たくりは増えている。狭山警察署管内の交通
死亡事故者数は８人で、３人の増。
②行政機関、民間団体などの連携と協力で、狭
山警察署が事務局となり12年に設立された。
しかし、協議会として活動していなかったた
め、県警の呼びかけで24年11月に埼玉県警、狭

山警察署、狭山市、入間市の防犯担当者の会議
が持たれた。狭山警察署では、25年度の早い段
階で協議会を開催していきたいと話している。
市長  ③国や県・警察・埼玉犯罪被害者援助セ
ンターと市の役割分担や支援のあり方につい
て、研究、検討を進めていきたい。

犯罪被害者の支援の窓口を
狭山市にも開いて

高橋ブラクソン久美子（無所属）

今回の主なテーマ

▼犯罪被害者支援の状況

▼公共施設とまちづくり

▼環境基本計画
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